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議題２．給食充実のための改革について
        
        
        
    
質問要旨１）学校給食事業は、旧市と３町とで自校方式と直営の給食センターとに
　　　　　　分かれているが、今後どのようにしていくのか
        
        
        
    
　　　　２）自校方式でも直営と民間委託が混在しているが、今後どのようにして
　　　　　　いくのか
        
        
        
    
　　　　３）平坂地区・寺津地区のように小学校・中学校が隣り合っているところ
　　　　　　では、統合して中規模の給食センターとすることで合理化が図れるの
　　　　　　ではないか
        
        
        
   
　　　　４）３町の給食センターでは、現在、保育園の給食もつくられている。
　　　　　　幼稚園・保育園の機能統合がいわれる折から、幼稚園での給食も実施
　　　　　　していくべきではないのか
        
        
        
    
　　　　５）中規模の給食センターにすれば、幼稚園給食も提供できるのではないか
        
        
        
    
　　　　６）西尾小学校では、現在でも隣接する西尾幼稚園の給食をつくるだけの
　　　　　　提供能力がある。
　　　　　　施設の有効利用、多機能化の面からも幼稚園給食の提供を考えるべき
　　　　　　ではないか
        
        
        
    
　　　　７）先進他市では、独居・高齢者世帯に食事サービスを提供することで
　　　　　「高齢者の食の保障」を図り、「健康で長生き」を促進しているが、近年、
　　　　　　本市の食事サービスは後退しているのではないか
        
        
        
   
　　　　８）３町の給食センターでは、高齢者の弁当をつくることで施設の多機能化
　　　　　　とサービスの拡充を図らないか。もって「高齢者の食の保障」を推進し
　　　　　　ないか
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　　　　９）小・中学校の給食施設の改築時期に合わせて統廃合を図り、幼稚園・
　　　　　　保育園、高齢者や障害者向けの給食も実施できる施設にしていかないか
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